



Mons > Mons Actu



Publié le mardi 12 Mai 2020 à 10h19

J'aime 431 Partager

Quaregnon: le dealer interpellé parce qu'il roulait trop vite!

Dans la nuit de samedi à dimanche, des policiers de la police boraine ont croisé la route d'un véhicule dont la vitesse était inadaptée. Il roulait à vive allure dans les rues de Quaregnon. Un contrôle du conducteur, de sa passagère et du véhicule s'en est suivi. Les policiers n'ont pas été déçus de leur découverte... Une perquisition a même été menée au domicile de l'automobiliste...



Photo police boraine

Âgé d'une vingtaine d'années, l'individu est en fait déjà connu des services de police pour divers délits.

Lors de la fouille, du conducteur et du véhicule, ont été retrouvés les éléments suivants :

- dans les poches du conducteur : près de 2.000 euros en diverses coupures (billets de 50, 20, 10 et 5€)
- dans l'habitacle : 2 sachets contenant des stupéfiants pour un total de 85 grammes de cannabis

Le jeune homme a donc été arrêté et ramené au commissariat. La passagère n'a quant à elle pas été inquiétée.

Demandée par le magistrat de garde, une perquisition à domicile a été menée. Les policiers y ont retrouvé un sachet contenant 85 grammes de cannabis, une balance de précision ainsi que des sachets de conditionnement. Les stupéfiants retrouvés, le GSM et le véhicule utilisé ont été saisis.

À l'issue de cette perquisition, l'homme a de nouveau été ramené au commissariat pour être auditionné. La justice suivra son dossier, mais il a été relaxé.

-50%

L'actualité régionale à portée de main

Accédez à toutes les infos de votre région

Je m'abonne

LaMeuse LaGazette LaProvince NordEclair LaCapitale Faisiez en mode local

1 verre de ceci tous les 2 jours va lisser vos rides, régénérer les articulations et les racines des cheveux

befronecollagen4you.info

Alertez-nous

Vous avez été témoin d'un événement important?

Annonce

Abarth 595 Competizione - Offres exclusives

Abarth [En savoir plus](#)

Nos partenaires vous proposent

Bénédicte Linard : « On a un accord pour un plan de... (Le Soir) »

40 - 50 ans : un âge critique pour les femmes (Passionsante.be)

Sponsorisé par **Outbrain**